

**PENGARUH EKSTRAKURIKULER PENCAKSILAT
TERHADAP PEMBENTUKAN KARAKTER PESERTA
DIDIK MI NU BAITUL MUKMININ KUDUS
TAHUN PELAJARAN 2021 - 2022**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Strata Satu
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Oleh :**

**AMIN SUKIWATI
1510310135**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Amin Sukiwati
NIM : 1510310135
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : **Pengaruh Ekstakurikuler Pencaksilat terhadap Pembentukan Karakter Siswa MI NU BAITUL MUKMININ KUDUS tahun pelajaran 2021-2022**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 06 Juni 2022 sampai dengan 14 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 16 Desember 2022
Dosen Pembimbing

Retno Susilowati, M.Pd.
NIP. 197608112007102001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Bae Kudus
Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama/ NIM : Amin Sukiwati/ 1510310135
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/PGMI
Judul : **Pengaruh Ekstrakurikuler Pencaksilat Terhadap Pembentukan Karakter Peserta Didik Mi Nu Baitul Mukminin Kudus Tahun Pelajaran 2021 – 2022**

Telah diujikan pada **03 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Taufikin, M.S.I.</u> NIP.198403292015031003 Ketua/Penguji I	18/01 2023	
<u>Yusuf Falaq, M.Pd.</u> NIP.199205312019031011 Penguji II	18/01 2023	
<u>Zakiah Isnawati, M.Pd.</u> NIP.197912222013042016 Sekretaris/Penguji III	18/01 2023	
<u>Retno Susilowati, M.Pd.</u> NIP.197608112007102001 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufon, S.Ag., M.Si.</u> NIP.197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Amin Sukiwati**, NIM : **1510310135**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun
2. Tidak berisi materi yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran terhadap pernyataan ini.

Kudus, 16 Desember 2022
Yang Membuat Pernyataan,



Amin Sukiwati
NIM: 1510310135

MOTTO

يَتَأْتِيهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا إِذَا قِيلَ لَكُمْ تَفَسَّحُوا فِي الْمَجَالِسِ فَافْسَحُوا يَفْسَحِ اللَّهُ لَكُمْ ^ط
 وَإِذَا قِيلَ أَنْشُرُوا فَأَنْشُرُوا يَرْفَعِ اللَّهُ الَّذِينَ ءَامَنُوا مِنْكُمْ وَالَّذِينَ أُوتُوا الْعِلْمَ دَرَجَاتٍ ^ج
 وَاللَّهُ بِمَا تَعْمَلُونَ خَبِيرٌ ﴿١١﴾

Artinya: Hai orang-orang beriman apabila kamu dikatakan kepadamu: "Berlapang-lapanglah dalam majlis", Maka lapangkanlah niscaya Allah akan memberi kelapangan untukmu. dan apabila dikatakan: "Berdirilah kamu", Maka berdirilah, niscaya Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat. dan Allah Maha mengetahui apa yang kamu kerjakan.

PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan untuk orang-orang yang memiliki kontribusi besar dalam hidup saya khususnya :

1. Ibunda tercinta, Ibu Muzaenah Terima kasih sudah menjadi *support system* dan sahabat yang selalu ada terbaik untuk penulis
2. Ayahanda tercinta Bapak Mustaqim, Terimakasih sudah selalu memberikan kebebasan untuk penulis memilih jalan hidup nya.
3. Ibu Dosen Pembimbing, Ibu Retno Susilowati, M.Pd yang senantiasa memberikan semangat untuk segera menyelesaikan tugas akhir penulis.
4. Sahabat-sahabatku, terima kasih sudah bertahan menjadi sahabat dan menerima banyak keanehan penulis hingga saat ini.
5. Suamiku Abdul Ghofar dan Muhammad Rafa Shodiq, terima kasih sudah kebersamaan penulis dalam berproses dimanapun dan kapanpun.
6. Karyawan Rafa Group, terimakasih sudah selalu mengerti kegiatan penulis selain di store.
7. Segenap keluarga PGMI-D semoga sukses dan menjadi manfaat dimana pun kalian berada.

PEDOMAN TRANSITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S /s	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai 'um
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT, yang tak henti-hentinya memberikan nikmat, rahmat dan hidayah kepada kita semua. Shalawat dan salam kami sanjungkan kepada baginda Nabi Agung Sayyidina Muhammad SAW, yang menjadi teladan bagi seluruh umat manusia. Selama penulisan skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dan partisipasi dari berbagai pihak, baik dari lembaga maupun perorangan. Karena itu penulis ingin menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak.

Dengan segenap kerendahan hati pada kesempatan kali ini perkenankan penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.S.I., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus sekaligus Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan banyak waktu, tenaga serta pemikirannya dalam membimbing, mengarahkan, memberi masukan maupun solusi disetiap kesulitan dalam proses penyusunan skripsi.
4. Anisa Listiana, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus dan jajaran karyawan perpustakaan yang telah memberikan izin dan pelayanan dalam menunjang penyusunan skripsi.
5. Seluruh jajaran Dosen ataupun Staf Pengajar di IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu, pendidikan, dan wawasan diwaktu masa perkuliahan penulis hingga terselesaikannya skripsi ini.
6. Kepala Madrasah Ibtidaiyah, Dewan Guru dan Tenaga Kependidikan Madrasah Ibtidaiyah (MI) Nu Baitul Mukminin yang mengizinkan pelaksanaan penelitian di perusahaan yang telah didirikan
7. Kedua orang tua, Bapak Mustaqim dan Ibu Muzaenah yang telah memberikan dukungan, semangat, motivasi dalam hidup serta do'a tiada henti sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan sesuai harapannya.
8. Suami saya Abdul Ghofar dan Anak saya Muhammad Rafa Shodiq, dari kalian berdualah semangat untuk menuntaskan pendidikan selalu hadir dalam setiap kegundahan dan lelah dalam perjalanan pendidikan ini
9. Karyawan Rafa Group yang memberikan semangat untuk menjalani keseharian yang semakin sulit dan mendewasakan

10. Teman – teman PGMI-D yang telah memberi dukungan, semangat, masukan ataupun kritik baik secara langsung maupun tidak langsung serta saling membantu dalam proses penyusunan skripsi.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam menyusun skripsi ini, penulis berharap dapat dikembangkan lagi sebagai dasar atau acuan selanjutnya, sebab itu kritik dan saran yang bersifat konstruktif sekiranya dapat menyempurnakannya serta dapat memberi manfaat bagi pembaca dan pihak pada umumnya. *Aamiin ya rabbal 'alamiin.*

Kudus, 22 Desember 2022

Penulis,



Amin Sukiwati

NIM: 1510310135

